

Bewerbung als Beisitzer des Landesschiedsgerichts

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich als Beisitzer des Landesschiedsgerichts.

Bereits von 2020-2022 gehörte ich diesem Gremium an, welches in der Vergangenheit glücklicherweise nur selten bemüht werden musste. Gleichwohl ist ein funktionierendes Landesschiedsgericht eine Grundvoraussetzung dafür, um in herausfordernden Zeiten rechtsstaatlich einwandfreie Entscheidungen in Konfliktsituationen treffen zu können, die im Zweifel auch vor staatlichen Gerichten Bestand haben.

Ich bin seit mehr als zehn Jahren Rechtsanwalt und bringe durch diese Tätigkeit einiges an praktischer Erfahrung im Bereich der außergerichtlichen und gerichtlichen Konfliktlösung und Streitbeilegung mit, die sicherlich helfen kann, auch die anstehenden Aufgaben im Landesschiedsgericht verantwortungsbewusst und objektiv zu lösen.

Daher kandidiere ich gerne für das Amt als Beisitzer des Landesschiedsgerichts und freue mich, wenn ihr mir dafür euer Vertrauen schenkt.

Beste Grüße,

Jonas Kahl, Kreisverband Leipzig



Dr. Jonas Kahl

Geburtsdatum:

13.01.1986

Geburtsort:

Erlabrunn/Erzgebirge

Vita:

Studium der
Rechtswissenschaften in
Leipzig, Rom und Mainz;
Rechtsreferendariat in Berlin
und Melbourne

seit 2014 Rechtsanwalt;
Fachanwalt für Urheber-
und Medienrecht; Partner
bei Spirit Legal
Rechtsanwälte in Leipzig

seit 2005 Mitglied bei
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in
Sachsen

2008-2012: Mitglied im
Landesvorstand der Grünen
Jugend Sachsen;
Gründungsvorstand Grüne
Jugend Erzgebirge

2020-2022 Mitglied im
Landesschiedsgericht von
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Sachsen